



Yunes será secretario de la Comisión de Justicia en el Senado

El panista Miguel Ángel Yunes Márquez ocupa una de las cinco secretarías de la Comisión de Justicia de la Cámara de Senadores, que preside Javier Corral Jurado (Morena).



El panista Miguel Ángel Yunes Márquez ocupa una de las cinco secretarías de la Comisión de Justicia de la Cámara de Senadores, que preside Javier Corral Jurado (Morena).

Hijo de Miguel Ángel Yunes Linares, su papá y suplente en el cargo, cobró notoriedad porque votó a favor de la enmienda constitucional en materia de Reforma Judicial mientras que sus 21 correligionarios lo hicieron en contra.

Su voto fue decisivo para la aprobación de la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que establece la elección de ministros, jueces y magistrados por voto directo de los ciudadanos a partir del próximo año.

Yunes Márquez y su padre enfrentan actualmente, derivado de la decisión que el senador veracruzano tomó en ejercicio de su libertad parlamentaria, respaldada por Yunes Linares, los correspondientes procedimientos de expulsión de las filas del blanquiazul iniciados por la dirigencia nacional del partido.



El pasado día 10, cuando se votó la citada reforma, Yunes Márquez solicitó licencia al cargo, arguyendo problemas de salud, y lo suplió su papá por unas horas; entrada la noche reasumió el cargo.

Sus correligionarios no lo bajaron de traidor.

“Ni cobarde, ni traidor. Salí del hospital para venir a dar las razones de mi voto y para responder a quienes, en los últimos días, y también hoy en esta sesión, me han agredido. He sido objeto de un linchamiento público como creo que pocas veces alguien lo ha sufrido, queriendo hacerme responsable del destino de México como si en mis manos realmente estuviera”, respondió desde la tribuna al anunciar su voto a favor, destacando que toda su vida ha militado en Acción Nacional.

“En el PAN me formé y siempre escuché que lo más importante en la vida es defender la libertad, la dignidad y vivir en congruencia con nuestros principios. Por eso no puedo aceptar que se me quiera imponer el sentido de mi voto en ningún caso. Nunca había visto en el PAN un intento de imposición y de sojuzgamiento tan burdo, tan sin sentido como el de estos días a base de amenazas y agresiones...”

Y llegó el desenlace: “Por eso, en la decisión más difícil de mi vida, he determinado dar mi voto a favor del dictamen para crear un nuevo modelo de impartición de justicia”.

La reforma judicial está vigente.

rolando.ramos@eleconomista.mx